

WM-Tagblatt vom 25.05.09



1096 Euro für die Nachbarschaftshilfe (von links): Irene Koschella (Ausstellungsgemeinschaft), Evelyn Schwaighofer (NBH), Initiator Joh. R. M. Christl, Sigrid von Schroetter und Doris Matthes (Ausstellungsgemeinschaft).

FOTO: PRIVAT

SEESHAUPT

1096-Euro-Spende für die Tagespflege

Erfreulicher Nachtrag zur 1. Tiefentaler Frühjahrsausstellung in Seeshaupt: Die Ausstellung mit rund 80 Gemälden zählte rund 400 Besucher, der Spendenerlös betrug 1096 Euro, so eine Pressemitteilung. Das Geld der Ausstellungsgemeinschaft Tiefental ging an die Vorsitzende der örtlichen Nachbarschaftshilfe, Sigrid von Schroetter. Das Geld werde für die neu einzurichtende Tagespflege (wir berichteten) verwendet, versprach die Vorsitzende. Weitere Informationen zur Tagespflege gibt es bei der Nachbarschaftshilfe, Tiefenthalweg 9 in Seeshaupt, Telefonnummer 08801/2035. jt

Oberland v. 29.05.09

400 Besucher bei Ausstellung

Erlös geht an Nachbarschaftshilfe Seeshaupt

Seeshaupt Die Ausstellungsgemeinschaft Tiefental hat der Nachbarschaftshilfe Seeshaupt einen Scheck über rund 1.000 Euro überreicht. Der Betrag ist bei der ersten Tiefentaler Frühjahrsausstellung gesammelt worden, bei der mehr als 80 Aquarelle, Zeichnungen und Original-Ölgemälde im Seniorenzentrum Seeshaupt ausgestellt waren. Mehr als 400 Besucher hatten die Bilderschau besucht.

Laut Sigrid von Schroetter, dem Vorsitzenden der Nachbarschaftshilfe, werde das Geld für die neu einzurichtenden Tagespflege eingesetzt.

> Ifs



Doris Matthes, Joh. R. M. Christl und Irene Koschella von der Ausstellungsgemeinschaft Tiefental überreichten 1.000 Euro Erlös aus der ersten Tiefentaler Frühjahrsausstellung an Sigrid von Schroetter und Evelyn Schwaighofer von der Nachbarschaftshilfe Seeshaupt.